

★★矢野目小学校教育目標★★互いを大切にし、笑顔で協働する子ども

令和6年度矢野目小学校 学校だより

みんなの広場 2

笑顔があふれ、明日もまた来たくなる学校

2024.4.16 発行 No.6 文責 目黒 満

深く考えて行動する子ども★★心と体を鍛え、命を大切にする子ども

昨日から1年生の給食が始まりました。何事もそうですが、慣れるまでは時間がかかります。若干下校時刻が遅れることがありますが、通学路でのお迎え、今後よろしくお願いいたします。

早寝・早起き・朝ご飯

家庭と学校ががっちり手を繋ぐ2年目に

大切な命を自分で守る！ 交通教室を実施しました

今日の2校時目、北警察署と瀬上交番の警察官の方々を講師にお招きして、交通教室を実施しました。1年生から6年生まで全校児童が体育館に集まり、自分の命を守るためのお話を目と耳と心でしっかりと聞くことができました。

6年生には、「家庭の交通安全推進員」の委嘱状が交付され、交通安全のリーダーとして学校でも家庭でも、交通安全意識を高める役割を任せられました。その後、通学班ごとに安全な登下校についての確認と話し合いをし、各担当から安全指導を行いました。

家庭の交通安全推進員

- 1 交通のきまりを守り、みんなのお手本になります。
- 2 車に乗ったら必ずシートベルトを着用します。家族のみんなにもシートベルトやチャイルドシートの着用を呼びかけます。
- 3 弟や妹、おじいさん、おばあさんなど、みんなに交通のきまりを守るよう声をかけます。
- 4 自転車に乗る時は、ヘルメットをかぶるよう心がけます。



何より大切な子どもたちの命を守るため、家庭・学校・地域がみんなで声をかけ、それぞれの場所で責任を果たし、交通安全意識を高めて、安全な登下校や日常生活が実践できるようにしていきましょう。



安全な集団登校をこれからも！一年間お願いします。

～班長さん・上級生の気配りと安全への高い意識に感謝～

新学期が始まって1週間。交通安全運動期間でもあったため、子どもを守る会や交通安全母の会、育成委員のみなさんに見守られながら安全に登下校できています。ありがとうございます。

各班の班長さんも、高い自覚と下級生の命を預かっているという責任感を持ち、下級生を思いやりながら安全確保をしている様子が、各方部の交通指導記録から見えてきます。

育成委員の皆様の交通指導・巡回指導にも感謝です。ぜひ、班長さんの自覚と責任あふれるすばらしい行動や、笑顔での元気な挨拶などを見かけたら、その場で満面の笑顔で「褒め言葉のシャワー」をお願いします。今年度も一年間の見守りとご指導、よろしくお願いいたします。

- 【扇田、菅原全班、谷地】時間に遅れることなく集まって出発しました。
- 【谷地】5分前集合ができていました。
- 【扇田、菅原全班、谷地】きちんと整列して列を乱さず一列で歩いていました。
- 【扇田】横断歩道の警察官の方にもきちんと挨拶ができていて良かったです。
- 【菅原 1-3】挨拶の声が小さかったのが残念でした。



【扇田】新班長さんが歩くペースや班員の子たちを気にしている様子が見られて良かったです。

【扇田】13号線の歩道に枯れた背丈の高い雑草の茎が残っていて硬いため、体に引っかかりたりしないか心配です。



【菅原 7-8】信号が点滅し始めると列の真ん中の子がすぐに止まり、無理に走ったりせず、一人一人の安全への意識がすばらしいと思いました。先に渡りきった子たちも振り返って、まだ渡っている子たちをちゃんと待っていました。



【谷地】班長さんが、何度も後ろを振り返って確認し、横断の際には旗を広げて安全に誘導していました。みんなきちんと歩いていて、危険を感じる所はありませんでした。



【菅原 4-6】班長さんが、列の後ろをちよくちよく見ながら行ってくれていました。助かります。



3月末に新しい班・班長になり、新1年生もまだまだ緊張感のある集団登校の状況です。どの班長さんも副班長さんも、またそれ以外の班員も、みんな安全に通学できている様子で、交通指導の育成委員の皆様からもお褒めの言葉をたくさんいただきました。

この緊張感をこれからも持続して、命に関わる重大な交通事故を始めとし、事故が起こらないよう、今後とも地域・保護者の方々からの現場での声かけやご指導・ご協力をお願いします。